

Ressort: Vermischtes

Flugzeugentführung in Malta: Fast alle Passagiere freigelassen

Valetta, 23.12.2016, 14:49 Uhr

GDN - Nach der Entführung eines libyschen Flugzeugs nach Malta haben die meisten Passagiere die Maschine verlassen. Das wurde über den Twitter-Account des maltesischen Premierministers Joseph Muscat am Freitag mitgeteilt.

Auch einige Crew-Mitglieder dürften demnach mittlerweile das Flugzeug verlassen. Der libysche Inlandsflug von Sabha nach Tripolis war zuvor in der maltesischen Hauptstadt Valetta gelandet. Bei dem Flugzeug handelt es sich um einen Airbus A320 der staatlichen libyschen Fluggesellschaft Afriqiyah Airways. An Bord waren 118 Personen, darunter 111 Passagiere und sieben Crew-Mitglieder. Laut Medienberichten handelt es sich um einen oder zwei Entführer. Welche Forderungen der oder die Entführer stellen war zunächst unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82900/flugzeugentfuehrung-in-malta-fast-alle-passagiere-freigelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619